

Der Bund verlangt von den Kantonen und Gemeinden, dass alle 10 Jahre eine periodische Schutzraumkontrolle durchgeführt wird. Gemäss Zeitplan des Kantons muss dies in Bolligen in einem Zeitraum von Dezember 2016 bis Februar 2017 geschehen. Der Gemeinderat hat im Juni 2015 beschlossen, den Auftrag zur Durchführung der periodischen Schutzraumkontrolle an die für derartige Kontrollen spezialisierte Firma Abri Audit AG Zürich/Bern zu vergeben. Die Firma Abri Audit wird – wenn notwendig – kleinere Unterhaltsarbeiten zu Lasten der Eigentümer vornehmen. Sollten grössere Arbeiten fällig sein, wird die Gemeinde informiert.

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Schutzraumkontrolle.php>